

HOJA



OFICIAL

correspondiente al día de hoy, Lunes 6 de Febrero de 1928

GOBIERNO CIVIL DE LA PROVINCIA DE LÉRIDA

Gobernador civil de Alicante a Gobernador civil de Lérida.

Alicante 5 a las 18'30.

Para que se publique «Hoja Oficial» le comunico lo siguiente:

Compañía de María Gamez debutado en Teatro Principal de esta Capital, estrenando con éxito «Tambor y Cascabel», de los Quintero. Miércoles celebraráse día de los Quintero, repitiéndose dicha comedia.

En Reformatorio de Adultos esta mañana pronunciado conferencia Presidente del Ateneo y Abogado José Guardiola Ortíz, desarrollando brillantemente tema «Cultura integral». Población penal compuesta unos seiscientos reclusos seguido atentamente disertación aplaudiendo con entusiasmo al conferenciante.

En Pego celebrábase hoy Asamblea para interesar del Gobierno pronta construcción ferrocarril estratégico Muro a Denia, pasando por Pego; asistido representaciones pueblos comarcas reinando gran solidaridad y entusiasmo.

Gobernador civil de Huelva a Gobernador civil de Lérida.

Huelva 5 a las 20.

Para que se publique «Hoja Oficial» le comunico lo siguiente:

A las 11'15 esta mañana tren mercancías M. Z. A. arrolló auxiliar vía y obra Manuel Fernández Alcalde, causándole heridas graves. Falleció en Casa Socorro.

Partido Futbol encuentro entre Agrupación Deportiva y Tián F. C., venció éste dos uno. Campo Velódromo jugador futbol Manuel Llanes sufrió golpe que fué curado Casa Socorro.

A las 12 hoy ha tenido lugar inauguración teléfono urbano Moguer, asistiendo Autoridades.
